

# HAGAN OLAS

## NO SE QUIEREN CASAR

Señor Director:

La Agencia de Noticias Católicas AICA se ha expresado, a través de un comunicado, sobre la posibilidad del casamiento entre homosexuales, siguiendo el discurso de advertencia que hicieron los diputados Garré y González Cabañas, en el transcurso del debate sobre la Ley de Divorcio. Comunicados alarmistas como el enunciado son los últimos recursos que utiliza la Iglesia en su lucha por mantener un orden arcaico sobre la sociedad.

La desinformación de la Agencia Católica se pone en evidencia en el desconocimiento de la opinión de los homosexuales, que de ninguna manera reivindicamos la institución del casamiento, que forma parte de ese orden establecido y sin posibilidades de cambio que expresa la Iglesia. Los ciudadanos argentinos habríamos visto con agrado que la agencia AICA hubiera salido en defensa de la familia cuando se producía su real destrucción por causa del genocidio. En cambio, presenciemos una actitud pasiva y silenciosa. La CHA repudia este tipo de comunicados, que pretenden denunciar fantasmas de desorden moral donde no los hay, además de subestimar a una población que no se deja engañar por quienes pretenden ser los rectores de la moral pública.

**Alejandro Zalazar**  
*Presidente de la Comunidad  
 Homosexual Argentina  
 Capital Federal*